



► 15 Septiembre, 2022

Los expertos contables demandan reconocimiento oficial

El REC] ultima una proposición de Ley que elevará al Gobierno

X. G. P. MADRID.

Los expertos contables planean solicitar al Gobierno el reconocimiento oficial de esta figura en España, equiparándose así al resto de los países comunitarios. Para ello el Registro de Expertos Contables -REC]-

ultima estos días una proposición de Ley sobre el reconocimiento y regulación de las atribuciones profesionales de los expertos contables, para remisión al Ministerio de Asuntos Económicos.

Esta es una de las principales propuestas de la V Jornada del REC], bajo el título: *El Experto Contable: Retos de la digitalización y la sostenibilidad en un entorno geopolítico complejo*. En total, han asistido más de 500 expertos contables.

Fernando Cuñado, presidente del REC], ha explicado que “el objeto de esta proposición de Ley será definir esta figura, con el fin de homologar su cualificación con el resto de los países de la Unión Europea, así como con terceros países donde exista una figura similar”.

Información de sostenibilidad

El pasado mes de julio, la UE alcanzó un acuerdo que permitirá la aprobación definitiva de la Directiva de

Información Corporativa sobre Sostenibilidad antes de 2023. Ferrán Rodríguez, presidente del Instituto Censores Jurados de Cuentas de España, considera que “los expertos contables serán actores principales en la aplicación de esta nueva normativa a través de su asesoramiento a las empresas y pymes en su implantación. Además, ha explicado que “la valoración inicial de esta nueva Directiva en lo que afecta a los trabajos de los expertos

contables es positiva porque ayudará a desarrollar un marco técnico de trabajo y de supervisión homogéneo a nivel europeo. Esta iniciativa se va a complementar con otras relevantes, como la Directiva de Bonos Verdes o la de Diligencia Debida de las Empresas. Algunas de las normas que implementan estas directivas ya funcionan en otros países y tanto los expertos contables como los auditores tienen gran protagonismo en su aplicación”.